



RSS

Los mineros fueron atendidos en el Cesfam Ocoa.

Las víctimas trabajaban en un yacimiento no autorizado

## Tres personas mueren por intoxicación con monóxido de carbono en mina de Hijuelas

IGNACIO MOLINA

Una tragedia ocurrió en la comuna de Hijuelas, región de Valparaíso, donde al menos tres personas perdieron la vida debido a la inhalación de monóxido de carbono en el interior de una mina no autorizada. El incidente se registró en el sector de Ocoa, cuando las víctimas se encontraban trabajando en el lugar.

De acuerdo con las autoridades, las causas exactas del accidente

aún se desconocen, y se llevará a cabo una investigación para esclarecer los hechos.

El Departamento de Salud de la Municipalidad de Hijuelas informó que, aproximadamente a las 14:25 horas, el SAMU reportó la intoxicación química y los afectados fueron trasladados al Cesfam Ocoa en una camioneta. Las autoridades locales expresaron su consternación por la tragedia y han ofrecido apoyo a las familias de las víctimas.

Cabe señalar que la Agencia de Protección Ambiental de Estados Unidos describe al monóxido de carbono como un gas 'invisible y silencioso'. Al ingresar al torrente sanguíneo, bloquea la entrada de oxígeno al cuerpo, lo que puede dañar los tejidos y provocar la muerte.

La investigación en curso buscará determinar si hubo algún tipo de negligencia en el funcionamiento de la mina ilegal, con el fin de prevenir futuros incidentes similares.